



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichts

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20
41016 Mönchengladbach
Telefon (02161) 276 - 0
Durchwahl: (02161) 276 - 222
Telefax (02161) 276 - 310
Joachim Banke
Vorsitzender Richter am Landgericht
Datum 23.11.2004
joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de

Betr.:

Kammern für Handelssachen bei dem Landgericht Mönchengladbach

hier:

Ernennung des Handelsrichters Dr. Heinz Friedrich Driescher und Wiederernennung der Handelsrichter Caroline Hartmann-Serve und Wilhelm Krings

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei den Kammern für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach sind folgende personelle Veränderungen mitzuteilen:

Herr Dr. Heinz Friedrich Driescher erhielt aus den Händen der Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers die Ernennungsurkunde, durch die er mit Wirkung ab 15.08.2004 für einen Zeitraum von 4 Jahren unter Berufung in das ehrenamtliche Richterverhältnis erstmalig zum Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach ernannt worden ist. Herr Dr. Heinz Friedrich Driescher, gelernter Bankkaufmann und promovierter Betriebswirt, ist Geschäftsführer der ELSIC Elektrische Sicherheitsausrüstungen und Betriebsmittel GmbH in Mönchengladbach, einer Schwesterfirma der Fritz Driescher KG Spezialfabrik für Elektrizitätswerksbedarf in Wegberg. Der 47-jährige neue Handelsrichter Driescher wird in

der 3. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach tätig sein, die sich unter anderem mit Streitigkeiten aus Handelsvertreterverträgen befasst.

Frau Caroline Hartmann-Serve, die bereits seit vier Jahren Handelsrichterin bei dem Landgericht Mönchengladbach ist, wurde mit Wirkung ab 01.10.2004 in ihrem Amt für weitere vier Jahre bestätigt. Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers überreichte Frau Hartmann-Serve, die geschäftsführenden Gesellschafterin des Rechenzentrums Hartmann GmbH & Co. KG und Geschäftsführerin der NDS New Data Service Informationstechnik GmbH in Mönchengladbach ist, aus diesem Anlass die Wiederernennungsurkunde. Die 42-jährige Diplom-Betriebswirtin Hartmann-Serve, die unter anderem in den Vereinigten Staaten und in England studiert hat, ist Mitglied der 1. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach, die schwerpunktmäßig Streitigkeiten aus dem Fracht-, Speditions- und Lagerrecht bearbeitet.

Gleichfalls wiederernannt wurde Handelsrichter Wilhelm Krings, der bereits seit 1993 als Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach tätig ist und damit zu den dienstälteren ehrenamtlichen Richtern gehört. Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers händigte Herrn Krings die Wiederernennungsurkunde aus, durch die er mit Wirkung ab 01.02.2005 für weitere vier Jahre als Handelsrichter bestätigt wird. Der jetzt 63 Jahre alte Wilhelm Krings, der lange Jahre als Vorstandsvorsitzender der Krings-Fruchtsaft AG und geschäftsführender Gesellschafter der Krings Fruchtsaft GmbH in Mönchengladbach tätig war und der noch heute seinen Firmen als Berater verbunden ist, ist Mitglied der 3. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach, die unter anderem mit Handelsvertreterstreitigkeiten befasst ist.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke